
ПРОТОКОЛ ЛЁ 4
заседания Комиссии ГкоУ Со <Асбестовскм школа-интернат>

по противодействию коррупции
от 19 ноября2018года

г. Асбест

Присутствовали:

Р"Д".д*"о" оо*"".rш

*J:.1Тff*:"]":Т::::::9льдиректорапоуrебпо-воспитательнойработезаместитель председателя::-r:4м\rv,I,и,t,елЬ ПР еЛЯ:
Новокрещ.rrо"u ЕА., 

"rr"ц"urr"ст 
по охране труда

Секретарь комиссии:
Жезлова Ж.Н., делопроизводитель,

КравченЯ н.А., зап{еститель директора по воспитательной работеСавина Е.В., председатель Совета школы

Повестка дня:
1, ПодведенИе итогоВ работЫ КомиссиИ по противодействию корруIIции за 2018 год(докладчик Воробьева Ю.В.).
2. Внесение предложений по работе комиссии на 201 9 год.

Ход заседания:
1, По первому вопросу слуш€rпи председатеJUI комиссии Воробьеву ю.в. онапроаЕализировала работу комиссии в течение уrебного года. отметилаположительные момеIIты в деятельности комиссии: работа проводится планомерно исистематически. Регулярно вопросы по профилактипJ-- п,оррупционньжправонарушений рассматриваются на совещаниях, семинарах, ежегодЕо в рамкахеДИНЬЖ О""О.,У _1t9 С КОРРУПЦИей. Работа по профилактике коррупционных

Ё"Т"ХХl#еНИй 
ПРОВОДИТСЯ *uo ' СОТРудникап{и rФеждения, так и с родителями

оборrо."ii #r'*ЖffiУЧф;mЖ:", .,'* 
ooP*o"u"o*o* учреждении

сооТвеТстВУющая'16о|rчц"",' о*""оr, *oo.n,i"oT'"oй*lH:i* .*r";*Н:РезультатОм данноЙ puOb"", 
""й"r." отсутствие корр{пциоЕЕьгх преступлений средиработникОв учреждения в период c2lli по 2018 гг. Член КомисЁии Кравченя Н.А.отметила информационнуIо oi*p"r"o.rb антикоррупционной пропоганды в учреждениии выступила с предложением более активЕого испоо"зо" ания саilтаобразовательнойорганизации с целью р€вмещеЕия материi}лов по Еl}IтикорругrциоЕной политике гкоУСО кАсбестовскм школ-интернат)).

,oo"rr"*fru"J:##:'"" 
СаВИНа Е,В, предложила призЕать рабоry комиссии

голосовали:
((зD) - 5 человек.
(против> - 0 человек.
постановили признать
удовлетворительной.

работу Комиссии по тrротиводействию коррупции
2, ПО второмУ вопросУ слушtlJIИ зап,IеститеJUI предсеДателя Новокрещенову Е.д. онавыступила с предлоЖениеМ организоВатъ заседание Комиссии по противодействиюкорру''ции чаще с целью улrIшения,66.пr"uй"r" работы комиссии. Эта иници ативабыла поддержаЕа всеми члеЕами комиссии. Также.Новокрещенова Е.Д. предложилапечаТать информационные буклеты с актуаJIьной информ"чЪ.t 

"" ""йорру.rr,ионной



пOлитике в ГкоУ Со <Асбестовская школа-интернат) и рЕвдавать их родителям(законныпл представителям) обучаrощихся школы.
голосовали;
(зa>) - 5 человек.
(против> - 0 человек.
постановили признать работу Комиссии по противодействию коррупцииУдовлетвОрительноЙ, ВключиТь предлоЖения членОв Комиссии в разработку плаЕа работыКомиссиИ по протиВодействию *оррlrrц"" на будущий год.

председатель комиссии

Секретарь комиссии

Ю.В. Воробьева

Ж.Н. Жезлова


